

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang telah peneliti laksanakan dapat ditarik kesimpulan bahwa dalam tausiah Gus Yahya dalam video yang berjudul “Islam Diabdikan untuk Seluruh Umat Manusia, Kiai Yahya Cholil Staquf” dalam unggahan video di kanal youtube TV NU, menghasilkan kesimpulan sebagai berikut: *Pertama*, terdapat tiga strategi akomodasi komunikasi yang dilakukan oleh Gus Yahya dalam tausiahnya yang diunggah di kanal youtube TV NU. Dibuktikan dengan adanya perilaku verbal maupun non verbal, gaya bicara, bahasa, ekspresi, serta intonasi saat melakukan tausiahnya. Pada strategi konvergensi terdapat 12 potongan video dari beberapa durasi, yang menyimpulkan bahwa Gus Yahya melakukan akomodasi untuk menyesuaikan perilaku agar lebih dekat dengan audiens. Pada strategi divergensi terdapat pula 12 potongan video dari beberapa durasi yang menunjukkan Gus Yahya menonjolkan perbedaan saat berkomunikasi seperti penggunaan bahasa asing yang tidak sengaja dilontarkan. Serta strategi akomodasi berlebihan terdapat 2 potongan video, dalam durasi tersebut Gus Yahya menggunakan intonasi, nada tinggi serta penekanan saat berbicara sehingga menimbulkan stereotip yang negatif, namun maksud dari Gus Yahya tidak demikian. *Kedua*, model siar Islam moderat yang diusung oleh Gus Yahya yakni Islam yang tidak terlalu ke kiri atau ke kanan, tapi tengah-tengah dengan mengedepankan perdamaian dunia demi mencari solusi mengenai masalah peradaban. Dibuktikan dengan diikutinya berbagai forum Internasional yang telah diikuti maupun diisi oleh Gus Yahya.

B. Saran

Sebelum peneliti menutup skripsi ini ada beberapa hal yang perlu disampaikan yakni, kepada para mubaligh atau calon mubaligh bahwa dalam berdakwah tentu telah melakukan sebuah komunikasi. Terdapat juga berbagai macam kriteria mad'u atau audiens yang akan mendengarkan ceramah maupun tausiah yang disampaikan, maka perlu untuk beradaptasi terhadap audiens maupun lawan bicara saat berkomunikasi. Beradaptasi terhadap audiens sangat

diperlukan guna tercapainya sebuah pesan dakwah yang ingin disampaikan oleh seorang mubaligh. Dalam beradaptasi saat berkomunikasi perlu menggunakan strategi akomodasi komunikasi yang baik serta memberikan tausiah yang bersifat moderat yakni ajaran Islam yang tidak ekstrim.

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat membahas lebih detail mengenai strategi-strategi dalam akomodasi komunikasi agar lebih mudah dipahami oleh pembaca, serta mengamalkan Islam moderat dalam kehidupan sehari-hari.

